

ANUNCIANTES



Accesos Automaticos S.A.C.

Empresa líder nacional con 16 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial: LIFTMASTER (USA), BFT (Italia), CAME (Italia). Puertas seccionales: DOORLINK (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); elevadores nacionales para discapacitados; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Empresa peruana líder en la industria siderúrgica produciendo acero de calidad internacional hace más de 48 años. Ofreciendo al mercado soluciones de acero, mejorando de forma permanente el servicio a nuestros clientes, la calidad de nuestros productos y la eficiencia de los procesos.



ALVAN ELECTRONICS es un completo proveedor de soluciones de audio, video & automatización con más de 20 años de experiencia tecnológica, especializados en consultoría, diseño, venta e instalación. Contamos con un staff de profesionales expertos en la materia, brindándoles puntualidad y calidad en el servicio, que van desde una instalación simple hasta una compleja.



Artdelux es una empresa de capital hispano-peruano especialista en acabados de calidad, la cual proporciona soluciones integrales para todo tipo de necesidades encargándose de todo el proceso de principio a fin.



En Mueblum encontrarás marcas reconocidas mundialmente por su calidad y óptimo desempeño. Esto nos ha permitido encontrar soluciones que resultan innovadoras para sus muebles. Conozca nuestros productos y deje que su funcionamiento y diseño de alta calidad lo convengan.



Diseñamos y fabricamos muebles de interior, puertas para el hogar y oficina. Nuestra amplia gama de productos termolaminados ofrecen la ventaja de fácil limpieza y durabilidad. La instalación de nuestras puertas con el sistema poliuretano expansivo no requiere de ruidos, golpes y perforaciones a la pared, sin la necesidad de ensuciar el ambiente. También le ofrecemos la solución para eliminar los problemas de ruido y los constantes cambios de clima, con nuestras ventanas inteligentes de PVC con sistema termoacústico.

156 OFICINAS



La Línea Premium para tu cocina, aquí encontrarás los mejores electrodomésticos de las marcas: GE Monogram, GE Profile, IO mabe. Encuéntranos en: Centro Empresarial Nuevo Trigal – ex feria El Trigal. Esquina de Av. Benavides con Av. Velasco Astete. Tel: 700 5570, Fax 700 5502. www.casapremium.pe



Empresa especializada en la venta de acabados para la construcción con más de ochenta años de experiencia en el mercado. Ofrece a sus clientes, a través de sus seis tiendas en Lima y dos en provincias, lo último en tendencias con la mayor variedad en porcelanatos, cerámicos, sanitarios y griferías, así como tinas, cabinas hidromasajes, columnas para baño, bowls, pisos laminados y de madera estructurada, blocks de vidrio, entre otros.



Empresa dedicada a la fabricación y comercialización de materiales de construcción. Ofrece la línea de Placas P-7, P-10, P-12 y P-14 para muros no portantes así como las Placas P-10 con canal, P-12 con canal y P-14 con canal para muros estructurales y cercos perimetrales. También es fabricante de Adoquines de Concreto para pavimentos peatonales, vehiculares y de carga industrial o de alto tránsito, así como de enchapes sílico calcáreos y de concreto para revestimiento de muros.



Decoraciones Elena CALIDAD TOTAL

Decoraciones Elena es una empresa que se encarga de atender y satisfacer los requerimientos en Diseño y Decoración ofreciendo a sus clientes cortinas, stores, rollers motorizados, persianas, cabeceras, paneles japoneses, cojines, alfombras, cubrecamas y nuestra línea Bebe. Brindando también el servicio de lavado y mantenimiento de cortinas con tecnología de punta; todo con productos de excelente calidad a cargo de un excelente equipo humano.



Somos una empresa dedicada al diseño e implementación de oficinas. Brindamos un servicio integral combinando la experiencia, la calidad, la atención postventa y la puntualidad en nuestras entregas. En cada uno de nuestros proyectos respetamos la imagen y el espíritu de nuestros clientes creando espacios de trabajo eficientes y productivos dentro de un diseño de vanguardia. T [511] 222-1978 / www.drpp.pe / ventas@drpp.pe



Fábrica Peruana Eternit S.A., es una empresa líder en la fabricación de productos de fibrocemento, que viene operando desde 1940, apoyando la construcción en el Perú, ofreciendo productos y sistemas de alta calidad. Formamos parte del Grupo Etex, grupo industrial con presencia en los cinco continentes.

dossier de arquitectura